

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ

RI会長：田中作次/ガバナー：鈴木秀憲

会長：古沢 勇治 / 幹事：境野 登章

クラブ会報委員会：

委員長：持田 朋春

副委員長：富田 久雄

2012-2013 国際ロータリーテーマ

例会日：木曜日

午後 12:30開会

会場：ベルヴィ アイトピア



奉仕を通じて
平和を

田中作次

2012-13年度
国際ロータリー会長

第2262回 第三回 例会

(2012年 7月19日)

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 それでこそロータリー

★ 四つのテスト唱和

★ 会長挨拶 古沢勇治会長

★ 幹事報告 境野登章幹事

★ 委員会報告

★ 委員長方針発表

★ 出席奨励・スマイル委員会 野口一信委員長

★ 点鐘 古沢勇治会長

★ 点鐘

★ 会長挨拶 古沢勇治会長



皆様、今日は！ 庭の草木も、本当つらそうな暑さになって参りましたが、会員の皆様には、お元気にお過ごしのご様子、何よりと存じます。そんな中、今年度早くも第3回目の例会を迎えました。本日も前回に引き続き、各委員長の方針発表を進めさせて頂きます。時間の制約がありますので、簡単に会長報告をさせて頂きます。

先週も地区のセミナーがありましたので、そのお話をさせて頂きます。7月14日(土)に東松山の紫雲閣で、クラブ奉仕部門による「公共イメージセミナー」なるものが行われました。どんなことが行われるのかと少し期待をして境野幹事、持田クラブ会報広報委員長と3人で出席して参りました。ロータリーの公共イメージを上げる為にはどうしたらいいか等々の説明で、公共性の高い奉仕事業を行い、マスコミやインターネット等を活用し、同時に地域との連携なども行って、ロータリーの認知度を上げて行こうというのが本流だったと思います。

中には質問で、無理にそんなことをしなくとも、世間は見て無いようで見ている、自己研鑽をして、自分を磨いて行けばそれでいいとか、ロータリーバッジを、自信を持って胸につけることからはじめようとか、他にもいろいろ出ておりました。

どれも特効薬的なものは無く、やはり時をかけ、少しづつ前に進むことが、大切なかなと思つたりしました。

それにしても、私が入会した頃は、奉仕は黙ってしろ、的なものでしたが、ここに来て急に広報の大切さを説き始めたことで、一種違和感が無いと言えば嘘になりますが、逆にその理解も少しづつ深まっていていることも否めない事実かなと思っております。

第二部で、5人のガバナー補佐によるパネルディスカッションが行われ、第5グループを代表して前嶋ガバナー補佐が、第5グループ内のメディア受けした事業紹介として真っ先に、行田RCが行った大震災の被災地におけるガレキ処理を上げて頂いた事は、少し照れくささはありましたが、大勢の参加者に改めて周知されたのではなかろうかと、最後に少し気分をよくした3人ではありました。

最後の講評で、西川武重郎パストガバナーが、本日の会議で公共イメージアップについて、いろいろ意見が出たが、そんなに難しく考える必要はないのではないか、人の生き方には二通りあって、自分の為だけに生きる生き方と、人の為に汗を流す生き方があり、ロータリアンは人の為に汗を流す後者の方でいいのではないか。それが公共イメージアップに繋がると思う。そんな風に考えてはどうか、と結びました。皆様はどうお考えでしょうか。

★ 幹事報告

境野登章幹事



～幹事報告 次のページ左へ続く～

～幹事報告 前のページより続き～

皆様こんにちは。幹事報告を申し上げます。7月14日、第一回クラブ奉仕部門「公共イメージ委員会セミナー」が東松山の紫雲閣にて行われました。古沢会長と持田クラブ会報委員長、そして地区会員増強委員の小林会員と私が出席しました。同じく紫雲閣にて、同日その後の時間帯に「年初め地区役員全体会議」が行われました。小林会員・小菅会員・持田会員・小椋会員が出席されました。小林会員と持田会員におかれましては、両方に出席と言う事で、本当にお疲れ様でした。

次週の例会は、富士見寿司さんに於いての夜間例会です。内容は、環境・歴史委員会による「忍の行田の昔話語り部の会」です。稻垣委員長、永島副委員長、そして委員会の皆様、どうぞ宜しくお願ひ致します。行田さくらクラブの島崎会長さんと前澤幹事さんも表敬訪問されますので、沢山のご参加を宜しくお願ひします。7月22日(日曜日)、「埼玉県一斉打ち水作戦」が行われます。集合場所は産業文化会館駐車場で、集合時間は午後3時30分です。打ち水は、忍城址で行います。濡れても良い服装で、手桶やバケツなどご持参して頂き、奮ってご家族ご同伴にて、ご参加の程宜しくお願ひ致します。因みに行田さくらロータリークラブさんと一緒に行います。以上、幹事報告でした。ありがとうございました。

★委員会報告

*歴代地区幹事会 小山博前地区幹事

地区歴代幹事会報告がございました。



*環境・歴史委員会 永島健雄副委員長

来週の例会卓話の、(忍の行田の昔話語り部の会)について説明がございました。



★委員長方針発表

各委員長より、今年度の方針発表がありました。

詳しくは、年度計画書をご覧ください。



職業奉仕部門
内山俊夫委員長



ロータリー情報委員会
武田和則委員長



出席奨励・スマイル委員会
野口一信委員長



プログラム委員会
鴨田 武委員長



クラブ会報・広報委員会
持田朋春委員長



雑誌委員会
碓井勝也委員長



健康管理委員会
武井 茂委員長



職業奉仕委員会
小菅克祥委員長



職業情報委員会
宮内廣介委員長

★出席奨励・スマイル委員会

出席状況報告・ニコニコ報告 野口一信委員長



T	・正会員数	55名
A	・85年規定承認者	12名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	32名
B	・各承認者の例会出席者	3名
MU	・本日のメーキャップ者	5名
本日の出席率		78.7%



ニコニコ報告

古沢会長	第3例会、まだ緊張しています。頑張ります。
境野幹事	本日も、各委員長様、方針発表ありがとうございます。
内山会員	本年度、職業奉仕委員会、お世話になります。
石渡会員	本日、青少年委員会発表よろしくお願ひします。
福島会員	今月、結婚祝いの素敵なお花をお送り下さりありがとうございました。
山本会員	各委員長様ご苦労様です。
宮内会員	委員長方針楽しみにしています。
富田会員	委員長の皆様、方針発表ご苦労様です。
小沢会員	我が家家のベランダに国の天然記念物で埼玉県の県鳥の白子鳩が二匹の子育てをしております。あと1週間ほどで巣立つみたいです。
小山会員	ガバナーエレクト 中井氏の情報を伝えいたします。
清水義夫会員	各委員長さん本日はご苦労様です。
持田会員	地区副幹事、委嘱状を頂きました。第1回目のガバナー公式訪問で川越RCに行って来ます。
永島会員	おかげ様で“昔ばなし”語り部の会が埼玉県全域で取り組む気運になり、9月に桶川で会合が持たれます。
大久保会員	第一回、第二回例会欠席しました。古沢会長、境野幹事さん頑張って下さい。
中島会員	充分な水分補給が熱中症の予防になるそうです。暑さ対策に留意しましょう。
武井会員	委員長方針を発表させて頂きます。
武田会員	委員長方針を報告させていただきました。宜しくお願ひいたします。
野口会員	長男の夏、終わりました。2勝、感動しました。
その他同文	柿沼会員、小菅会員、碓井会員、稻垣会員、小林会員、坂本会員、清水治雄会員、斎藤会員、鴨田会員、岡田会員、阿部会員、坂田会員、大野会員、渡辺会員
本日のニコニコは43,000円でした。 ありがとうございました。	

★点鐘 古沢勇治会長